
Panorámica del lago de l’Albufera, ayer viernes. | / FERNANDO BUSTAMANTE

El lago de l’Albufera ya tiene su Mesa Técnica del Agua,
compuesta por siete miembros: tres de las Administraciones,
dos de los regantes del Túria y el Júcar, uno de los
Pescadores de El Palmar y otro de los colectivos ambientalistas.
Un primer paso en la búsqueda de un espacio de diálogo que
busque soluciones técnicas y alejadas de intereses políticos
para las necesidades hídricas de la laguna. El gran problema a
día de hoy del enclave. Ese fue uno de los principales acuerdos
alcanzados ayer en la reunión de la Junta Rectora del Parc
Natural. Las organizaciones agrarias reclamaron voz y voto
también, así como las universidades, peticiones que se
desestimaron.

A la convocatoria no acudió el representante de
la Confederación Hidrográfica del Júcar, en plena crisis
institucional de la Generalitat y el Ayuntamiento de València
por la reclamación al Gobierno de los 20 hectómetros cúbicos
consignados en el plan de cuenca de los que solo han llegado
2 al lago. En cuanto al Protocolo de Emergencia para crisis

La Junta Rectora de l’Albufera: "El agua no ha llegado
al lago"
La Mesa Técnica del Agua sale adelante y encalla el plan de la paja por las dudas sobre la conselleria que ha
de gestionarlo
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ambientales como la del otoño pasado aseguran desde la
Conselleria de Medio Ambiente que está «muy avanzado».

«Intentar engañar»
Raúl Mérida, director general de Medio Natural de la
Generalitat trasladó a los presentes las medidas llevadas a cabo
para tratar de que el Gobierno y la CHJ cumplan con lo
consignado. Mérida defendió que la ley establece «unos
aportes de agua al lago que no se han dado, lo demás es
intentar engañar». Mérida iba más lejos al asegurar: «Esta es
una posición refrendada por el presidente de la Junta Rectora,
Carles Sanchis Ibor, que ha destacado que todos los presentes
eran conscientes de que el agua no había llegado al lago».

Mérida avanzó que para 2026 tienen prevista la aprobación del
Plan de Ordenación de Recursos Naturales (PORN), incidiendo
en que la tramitación es lenta pero que a finales del otoño
tienen previsto iniciar la fase de participación pública. En
cuanto al plan para la gestión de la paja del arroz no salió
adelante por las dudas competenciales entre las conselleries de
Medio Ambiente y Agricultura. Aunque la primera señaló la
campaña anterior que sería el departamento de José Luis
Aguirre (Vox) quien se haría cargo de su elaboración, la
Abogacía de la Generalitat ha puesto reparos ya que entiende
que deberían gestionar el asunto de forma conjunta. n
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Educación denuncia a Fiscalía
al docente investigado por

Un conductor de 64 años y
cinco jóvenes resultan
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